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- 47o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 15 de setembro de 2009 (terça-feira), às 09 horas, na Adunicamp

1.

PAUTA:

Informes:

1.1. Agradecimento da Sra. Roseana Garcia (viúva do Toninho) pela carta de
apoio enviada pela Adunicamp;

1.2. Reunião da Comissão de Assuntos de Fuficionários de 03/09/2009;

1.3. Reuniões do Fórum das Seis sobre EaD de 04/08/2009 e 09/08/2009;

1.4. Reunião do Fedep de 11/09/2009;

1.5. Reunião preparatória do Fórum das Seis para atividade, dia 16/09/2009, com
representantes do Cruesp sobre EaD de' 14/09/2009;

Definição:

2.1. Seminário de Carreira do Andes-SN nos dias 09 e 10/10/2009 em Montes
Claros - MG;

2.2. Encontro do Setor das IEÉS/IMES do Andes-SN, dia 11/10/2009 em Montes
Claros — MG; /

Solicitações: /
3.1. Apoio financeiro e/empréstimo do auditório da Adunicamp para o IX

Congresso dos Estudantes da Unicamp do DCE, de 29/09/2009 a 04/10/2009;

3.3. CACH: uso do Auditório para o Seminário de Reorganização Sindical no dia
26 /09/2009; F

3.4. CACH: contribuição política e de aporte para um seminário da Frente de

Lutadores de Campinas no dia 26/09/2009;

3.5. Doação de'um projetor para o Projeto Herbert de Souza;

3.6. CAP: auxílio financeiro para a Semana de Educação nos dia 13 a

16/10/2009;

união do Fedep no dia 18/09/2009;

eunião EAD no dia 19/09/2009.
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comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 15 de setembro de 2009 (terça-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

sr Agradecimento da Sra. Roseana Garcia (viúva do Toninho) pela carta de
oio enviada pela Adunicamp; |

a Reunião da Comissão de Assuntos de Funcionários de 03/09/2009;a, Reuniões do Fórum das Seis sobre EaD de 04/08/2009 e 09/08/2009;
JE Reunião do Fedep de 11/09/2009;

Reunião preparatória do Fórum das Seis para atividade, dia 16/09/2009, com
representantes do Cruesp sobre EaD de 14/09/2009;

2. Definição:

A. Seminário de Carreira do Andes-SN nos dias 09 e 10/10/2009 em Montes

Claros - MG;

a Encontro do Setor das IEES/IMES do Andes-SN, dia 11/1 0/2009 e em Monte
Claros — MG; ES

3. Solicitações:

MM Apoio financeiro e empréstimo do audifório p
Congresso dos Estudantes da Unicamp do DCE, de 29/09/2009 a 041 0/2009;
3. CACH: uso do Auditório para o Seminário de Reorganização Sindical no dia

26 /09/2009;

&. CACH: contribuição política e de aporte para um seminário da Frente de

Lutadores de Campinas no dia 26/09/2009;

a MR Doação de um projetor para o Projeto Herbert de Souza;
a: CAP: auxílio financeiro para a Semana de Educação nos dia 13 a
16/10/2009

í. CAP: Uso do auditório da Adunicamp para a Semana da Educação nos dias
13 a 16/10/2009

4. Discussão:

AÁ Reunião do Fedep no dia 18/09/2009;
A. Reunião-BS6 no dia 19/09/2009.
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Ata da quadragésima sétima reunião de diretoria da gestão “Democracia e

Autonomia: por uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a

30/05/2010), realizada no dia 15 de setembro de 2009, terça-feira, às 09:00 horas, na

sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes

Dias (primeiro secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro) e

Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência justificada de Maria Laura

Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira) e Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa). Ausente: Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário). Pauta: 1.

Informes: 1.1. Agradecimento da Sra. Roseana Garcia (viúva do Toninho) pela

carta de apoio enviada pela Adunicamp: o Prof. Paulo informou que a Adunicamp

recebeu mensagem de agradecimento pela manifestação; 1.2. Reunião da Comissão

de Assuntos de Funcionários de 03/09/2009: 0 Prof. Edmundo informou que a

reunião foi realizada com a presença dos Prof. Mauro, Edmundo e Cristina,

representando a Adunicamp e de Amilton Magalhães e Roseli Coutinho, representando

os funcionários. Foi deliberado: 1. Solicitar aos funcionários relatório de descrição de

funções para a próxima reunião que será em 25/9/2009, às 10 horas; 2. Entrega do

regulamento aos funcionários para ser respeitado; 3. Implementação do livro diário de

ocorrência; 4. Funcionários deverão respeitar a seguinte ordem hierárquica da diretoria

para assuntos relacionados: Maria Cristina Bahia Wutke (diretora administrativa), Paulo

Cesar Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente) e Edmundo Fernandes Dias (segundo vice-presidente); 5. Programação

semanal das atividades da diretoria e dos eventos na sede será enviada aos

funcionários para evitar desencontro de informação e 6. Acesso restrito ao piso

superior do prédio da secretaria; 1.3. Reuniões do Fórum das Seis sobre EaD de

04/08/2009 e 09/08/2009: o Prof. Paulo informou que na reunião foram discutidos

alguns textos para a publicação em um livro de aproximadamente 100 páginas sobre

Ensino à Distância, que será distribuído também em versão eletrônica que ficará

disponível nos sites das Entidades onde estarão disponíveis alguns depoimentos de

notórios especialistas no assunto; 1.4. Reunião do Fedep de 11/09/2009: o Prof.

Valério fez um relato da reunião e apresentou a solicitação de apoio financeiro para

reprodução de material que será distribuído no Conae. Aprovado o auxílio de

R$1.000,00; 1.5. Reunião preparatória do Fórum das Seis para atividade, dia

16/09/2009, com representantes do Cruesp sobre EaD de 14/09/2009: o Prof. Paulo

informou que foi proposta a realização de seis debates ainda este ano, preferivelmente

às quartas-feiras das semanas 05 a 09/10/2009, 12 a 16/10/2009, 19 a 23/10/2009, 26

a 30/10/2009, 02 a 06/11/2009, 09 a 13/11/2009, 16 a 20/22/1009 e 23 a 27/11/2009,

com os temas: “EàD: sim ou não? Por que e para quem?”, “Financiamento público do

ensino superior em São Paulo: ensino à distância ou ensino presencial”, “Faltam

professores? Ensino à distância é a solução?”, “Univesp X Plano Estadual de

educação”, “Como formar quadros para o país” e “Políticas educacionais para as

instituições paulistas de ensino superior”, que serão realizados para atender aos

docentes de: 1. Araraquara, São Carlos, Botucatu, Ribeirão Preto, Jaboticabal, Rio

Claro e Limeira, 2. Campinas, 3. São Paulo, 4. Guaratinguetá, Lorena e São José dos

Campos, 5. São José do Rio Preto e 6. Marília, Assis, Bauru e Presidente Prudente.

informou ainda que está confirmada a reunião de amanhã, 10 horas, com os

representantes do Cruesp e o seminário do Fórum das Seis, no próximo sábado, dia

19/09/2009, quando serão aprofundadas as discussões sobre o assunto; 2. Definição:

2.1. Seminário de Carreira do Andes-SN nos dias 09 e 10/10/2009 em Montes

Claros — MG: o assunto foi discutido entre os presentes e ficou definido que até o final

1





da semana serão decididos os nomes dos representantes da Adunicamp; 2.2.

Encontro do Setor das IEES/IMES do Andes-SN, dia 11/10/2009 em Montes Claros

— MG: a discussão foi feita junto com o item anterior; 3. Solicitações: 3.1. Apoio

financeiro e empréstimo do auditório da Adunicamp para o IX Congresso dos

Estudantes da Unicamp do DCE, de 29/09/2009 a 04/10/2009: após discussão entre

os presentes, foi negado o empréstimo do auditório e aprovado um auxílio no valor de

R$ 340,00 para a vinda de um representante do Andes-SN; 3.2. CACH: uso do

Auditório para o Seminário de Reorganização Sindical no dia 26 /09/2009: a

solicitação será refeita pela interessada; 3.3. CACH: contribuição política e de aporte

para um seminário da Frente de Lutadores de Campinas no dia 26/09/2009: a

solicitação será refeita pela interessada; 3.4. Doação de um projetor para o Projeto

Herbert de Souza: a solicitação foi negada; 3.5. CAP: auxílio financeiro para a

Semana de Educação nos dia 13 a 16/10/2009: a solicitação foi negada; 3.6. CAP:

Uso do auditório da Adunicamp para a Semana da Educação nos dias 13 a

16/10/2009: a solicitação foi negada; 4. Discussão: 4.1. Reunião do Fedep no dia

18/09/2009: o Prof. Paulo informou que a reunião foi cancelada; 4.2. Reunião EaD no

dia 19/09/2009: foi decidido que os Profs. Paulo e Valério representarão a Adunicamp

na atividade. Assinatura dos diretores presentes:

Pauto stentdente)
asa NE PáSEER et A —

Mauro ênio Pi ias da Silva (primeiro vice-presidente)

Valério José Arantes (segundo vice-presidente)

Plim Paemando Do
Edmundo Fernandes Dias (primeiro secretário)

loca
Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro)

deteha soa isaAdolpho Hengeltraub (diretor de imprensa)
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de Assuntos de Funcionários de 03/09/2009: - 1.3. Reuniões do

Fórum das Seis sobre EaD de 04/08/2009 e 09/08/2009: o Prof. Paulo informou que

na reunião foram discutidos alguns textos para a publicação em um livro de
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solicitação de apoio financeiro para reprodução de material que será distribuído no
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16/10/2009, 19 a 23/10/2009, 26 a 30/10/2009, 02 a 06/11/2009, 09 a 13/11/2009, 16 a





20/22/1009 e 23 a 27/11/2009, com os temas: “EaD: sim ou não? Por que e para

quem?”, “Financiamento público do ensino superior em São Paulo: ensino à distância

ou ensino presencial”, “Faltam professores? Ensino à distância é a solução?”, “Univesp

X Plano Estadual de educação”, “Como formar quadros para o país” e “Políticas

educacionais para as instituições paulistas de ensino superior”, que serão realizados

para atender aos docentes de: 1. Araraquara/São Carlos/Botucatu/Ribeirão

PretollaboticabalfRio Claro/Limeira, 2. Campinas, 3. São Paulo, 4. PÁ

GuaratinguetáiPorenalSão José dos Campos, 5. São José do Rio Preto e 6. /

Marília/Assis/Bauru/Presidente Prudente. Informou ainda que está confirmada a /

reunião de amanhã, 10 horas, com os representantes do Cruesp e o seminário do

Fórum das Seis, no próximo sábado, dia 19/09/2009, quando serão aprofundadas as

discussões sobre o assunto; 2. Definição: 2.1. Seminário de Carreira do Andes-SN

nos dias 09 e 10/10/2009 em Montes Claros —- MG: o assunto foi discutido entre os

presentes e ficou definido que até o final da semana serão decididos os nomes dos

representantes da Adunicamp; 2.2. Encontro do Setor das IEES/IMES do Andes-SN,

dia 11/10/2009 em Montes Claros — MG: a discussão foi feita junto com o item

“anterior; 3. Solicitações: 3.1. Apoio financeiro e empréstimo do auditório da

Adunicamp para o IX Congresso dos Estudantes da Unicamp do DCE, de

29/09/2009 a 04/10/2009: após discussão entre os presentes, foi negado o empréstimo

do auditório e aprovado um auxílio no valor de R$ 340,00 para a vinda de um

representante do Andes-SN; 3.2. CACH: uso do Auditório para o Seminário de

Reorganização Sindical no dia 26 /09/2009: a solicitação será refeita pela

interessada; 3.3. CACH: contribuição política e de aporte para um seminário da

Frente de Lutadores de Campinas no dia 26/09/2009: a solicitação será refeita pela

interessada; 3.4. Doação de um projetor para o Projeto Herbert de Souza: a

solicitação foi negada; 3.5. CAP: auxílio financeiro para a Semana de Educação nos





dia 13 a 16/10/2009: a solicitação foi negada; 3.6. CAP: Uso do auditório da

Adunicamp para a Semana da Educação nos dias 13 a 16/10/2009: a solicitação foi

negada; 4. Discussão: 4.1. Reunião do Fedep no dia 18/09/2009: o Prof. Paulo

informou que a reunião foi cancelada; 4.2. Reunião EaD no dia 19/09/2009: foi

decidido que os Profs. Paulo e Valério representarão a Adunicamp na atividade.

Assinatura dos diretores presentes:




